

Betriebliche Altersvorsorge der Versicherungsgruppe die Bayerische erhält Qualitätssiegel „sehr gut“

**Das Institut für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) hat die Versicherungsgruppe die Bayerische, vormals bekannt als BBV - Bayerische Beamten Versicherungen, für ihre Kompetenz im Bereich der betrieblichen Altersvorsorge mit der Gesamtnote „sehr gut“ ausgezeichnet. Damit verbesserte das Unternehmen sein bereits gutes Ergebnis aus der erstmaligen Untersuchung im Jahr 2010.
**

12.12.2012 - Das Institut für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) hat die Versicherungsgruppe die Bayerische, vormals bekannt als BBV - Bayerische Beamten Versicherungen, für ihre Kompetenz im Bereich der betrieblichen Altersvorsorge mit der Gesamtnote „sehr gut“ ausgezeichnet. Damit verbesserte das Unternehmen sein bereits gutes Ergebnis aus der erstmaligen Untersuchung im Jahr 2010.

Die Experten des IVFP rund um Prof. Dr. Thomas Dommermuth untersuchten 25 Gesellschaften auf dem Gebiet der betrieblichen Altersvorsorge. Das Institut analysierte und bewertete insgesamt 86 Kriterien in vier Teilbereichen. In den für Arbeitgeber und Arbeitnehmer gleichermaßen wichtigen Bereichen – Beratung, Haftung und Service – erhielt die Bayerische die Note „sehr gut“.

„Das Institut für Vorsorge und Finanzplanung ist dafür bekannt, Vorsorgeprodukte stets aus Verbrauchersicht zu bewerten“, sagt Dr. Herbert Schneidemann, Vorstandsvorsitzender der Bayerischen. „Umso mehr freuen wir uns über diese Auszeichnung. Das Ergebnis der Experten bestätigt, dass sowohl Privatkunden als auch Arbeitgeber und Arbeitnehmer in der so wichtigen betrieblichen Altersversorgung bei der Bayerischen sehr gut aufgehoben sind.“

Pressekontakt:

Wolfgang Zdral
Tel.: 089 / 6787 - 8258
Fax: 089 / 6787 - 718258
E-Mail: presse@diebayerische.de

die Bayerische
Thomas-Dehler-Straße 25
81737 München
Webseite: www.diebayerische.de

die bayerische